

Note sur la participation de Claude Décary de l'Association des ingénieurs conseils du Québec à l'atelier du 16 novembre, organisé par la commission de l'OCPM sur le CHUM

Monsieur Claude Décary a participé, le 16 novembre, au 3<sup>e</sup> atelier qui s'est tenu dans le cadre de la consultation publique sur le Centre hospitalier de l'Université de Montréal, en sa qualité de président ex-officio de l'Association des ingénieurs conseils du Québec. Il a été délégué pour remplacer Mme Johanne Desrochers, la présidente de l'Association, qui avait été invitée par la commission de l'Office.

Il s'est avéré que monsieur Décary est associé à la firme Bouthillette, Parizeau et associés qui, au moment de l'atelier, était en attente de la signature d'un contrat avec le CHUM.